

Pflege | 06.12.2024 | Nr. 348/24

Andrea Tschacher: "Willkommen (zurück) in der Pflege": Gratulation den Preisträgerinnen und Preisträgern des Pflegeleuchtturms 2024

Zur Verleihung des Pflegeleuchtturms (ehemals Schleswig-Holsteinischer Altenpflegepreis) gratuliert Andrea Tschacher, pflegepolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion:

"Ganz herzlich gratuliere ich den Preisträgerinnern und Preisträgern des Pflegeleuchtturms 2024! Mit viel Hingabe und großem Einsatz haben Sie sich um die Pflege in unserem Land verdient gemacht. Dafür stehen diese nun ausgezeichneten praxiserprobten Leuchtturmprojekte in ganz besonderer Weise.

Die Auszeichnung zeigt einmal mehr, wie innovativ, spannend und bereichernd die Arbeit in der Pflege in unserem Land ist. Dafür setzen die heute ausgezeichneten Projekte Maßstäbe und geben Impulse für die Weiterentwicklung dieses wichtigen Berufsfeldes.

Als schwarz-grüne Koalition arbeiten wir ganz konkret daran, die Pflegeberufe im Land attraktiver und damit die Pflege für Pflegebedürftige, Angehörige aber auch für Pflegende fit für die Zukunft zu machen.

Mein besonderer Dank gilt den Preisträgerinnen und Preisträgern des diesjährigen Sonderpreises "Willkommen (zurück) in der Pflege!", mit dem in diesem Jahr zwei Projekte ausgezeichnet wurden, die sich in besonderem Maße für berufliche und soziale Integration bei der Pflege einsetzen. Wie in kaum einem anderen Bereich in unserem gesellschaftlichen und beruflichen Leben kommt es bei der Pflege in den kommenden Jahren darauf an, Menschen für diesen Beruf zu gewinnen und langfristig zu binden. Hier sind die beiden ausgezeichneten Projekte vorbildlich.

Ich danke allen Preisträgerinnen und Preisträgern sowie allen Nominierten für ihre engagierte Arbeit und ihren aktiven Beitrag zur Förderung der Pflege. Diese Auszeichnungen sind nicht nur Anerkennung, sondern auch Ansporn für uns alle, die Pflege weiterhin zukunftsorientiert zu gestalten", so Andrea Tschacher abschließend.